

les représentants du Canada et du Mexique.

Les ministres ont convenu que leur réunion s'était révélée utile en ce qu'elle a fourni une possibilité d'échanger des opinions entre les deux parties sur des questions d'intérêt mutuel et un stimulant pour une compréhension et une amitié accrues entre le Mexique et le Canada. Les ministres canadiens ont gracieusement accepté l'invitation de leurs collègues mexicains à tenir la prochaine réunion à Mexico, à une date qui sera déterminée lors de consultations à venir.

Les ministres canadiens, au nom du premier ministre, ont de nouveau invité le président du Mexique à visiter le Canada.